

一学期が終了しました

新型コロナウイルス感染症による影響が心配された1学期でしたが、予定したほとんどの活動・行事を終え、本日、無事終業式を迎えることができました。

終業式では、子どもたちに次の3つのことを話しました。

一つ目はこの「1学期の様子」です。すべての学年が一回り大きく成長をしたことを「素晴らしいこと」として讃えました。

園児・1年生は学校に慣れた自分たちのすべきことをしっかりできるようになりました。2年生は1年生の手本となる、お兄さんお姉さんらしくなりました。3年生・4年生は飛行機体験やチャレンジ学習等の体験でも大きく成長しました。5年生は自然学校という大きな行事を体験し、学校での生活に生かすことができました。6年生は修学旅行を実りあるものにして、さらに普段の活動でも最上級生としてまわりに気を配った行動ができました。

2つ目は、「夏休みに関すること」です。1学期の成長を継続できるよう、規則正しく、目標を持った生活を送ることが大切です。

- | | | |
|----------------|---|---------------------|
| な … なにかにチャレンジ | → | ・ 目標をもって続けよう |
| つ … つぎにすることはこれ | → | ・ 計画的にすすめよう |
| や … やっぱり健康第一 | → | ・ 規則正しい生活（快食・快眠・快便） |
| す … すききらいなく | → | ・ 勉強・食事・友だち… |
| み … みつめよう、今日の日 | → | ・ 日々の反省が大事 |

3つめは、「命にかかわること」です。楽しい夏休みですが、様々な危険もあります。是非とも「自分の命は自分で守る」意識を強く持ちましょう。

交通事故・水難事故のニュースが後を絶ちません。また、最近の異常気象のためか、線状降水帯の発生による異常な大雨が各地で発生しています。自然災害への備えも必要です。さらに新型コロナウイルス感染症の第7波が猛威を振るっています。引き続き（熱中症に気をつけながら）マスク着用・消毒・換気等をしていくことが大切です。



そして、「長い夏休みを終え、心も体も元気に2学期がスタートできることを願っています。」とまとめました。

家庭・地域での長い生活になります。保護者・地域の皆様のご指導・見守り等をよろしくお願いいたします。

薬物乱用防止教室 7/1(金)<6年生>

6年生が薬物乱用の恐ろしさを学びました。豊岡健康福祉事務所の方から覚せい剤・危険ドラッグ・MDMA等の違法薬物について説明を聞き、その後、断る方法について意見交換しました。6年生のみんなはとても熱心に聞き、しっかり考えていました。

身近な所にも薬物の危険はあるとのこと。たった1回で大変なことになります。断り方は様々ですが、「絶対NO」が重要です。



雨の日

梅雨明けはしたのですが、雨の日が結構あります。先週も雨の日がありました。その日は、朝は降っていなくて、登校している途中で雨となりました。ほとんどの子どもたちは傘を用意していましたが、傘を忘れていた子どもが数名いました。すると近くの上級生（5・6年生）が自分の傘を前に出しその子が濡れないようにしてあげていました。森本神社前辺りから学校の坂・グラウンドを通過して校門まで下級生が濡れないよう傘を差し続けました。一人の子は自分がベタベタになるくらい傘を前に出していたので、私は思わずその子が濡れないよう傘を差しに行きました。＜学校の小さい傘だったのであまり役に立ちませんでした。＞結構な雨だったので、服やズボンが濡れ肌寒く感じましたが、心温まる朝のひと時でした。



柴山小学校に4月からお世話になっていますが、子どもたちの周りの人に対する気遣いには感心させられます。晴れた日の登校では、熱中症対策でマスクを外している子もいますが、私たちの前にくると、わざわざマスクをしてあいさつしてくれる子もいます。また、大休憩や昼休みにグラウンドで遊んでいて、誰かがけがをすると近くの子がすぐに駆け寄り「大丈夫」と声をかけ、別の子が先生に知らせに来ます。改めていい学校に來させてもらったなあと感じています。

「個別懇談会」 7/15(金)



7月15日（金）の各学年の個別懇談会では1学期の子どもたちのがんばりや反省するべきことを確認し、夏休みや2学期に向けての話をさせていただきました。ご多用の中お越しいただき大変ありがとうございました。

8月の主な予定

＜予定を変更することがあります＞

日 曜	主な行事
5 金	全校登校日、10:30一斉下校
11 木	🍉山の日
13 土	盂蘭盆・学校閉庁
14 日	盂蘭盆・学校閉庁
15 月	盂蘭盆・学校閉庁
18 木	学校保健委員会 13:00
25 木	P T A本部役員会 19:30
27 土	P T Aクリーン作戦8:30～
28 日	＜町民防災訓練＞
29 月	2学期始業式、校外児童会、4時間授業、給食あり、13:30一斉下校
30 火	4時間授業、給食あり・金管練習あり ＜幼・1・2・3年 13:30下校＞＜4・5・6年 14:50下校＞
	※9 / 1 (木)・2 (金)⇒夏休み作品展(15:00～18:00)



保護者、地域の皆様、今学期、様々な面でご協力いただき大変ありがとうございました。夏休み・2学期もご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。